



# Blumenschmuck in der Pfarrkirche Bergheim Information für Brautpaare

Liebes Brautpaar!

Es freut uns, dass Sie Ihr Fest in unserer Pfarrkirche feiern! Wenn Sie über den „normalen“ Kirchenschmuck hinaus die Kirche dekorieren oder mit Blumen schmücken wollen, beachten Sie bitte folgende Hinweise:

- Blumengestecke können Sie gerne auf den Seitenaltären, am Hochalter, **vor** dem Volksaltar und vor dem Ambo (Lese-pult) anbringen.
- Am Volksaltar steht die liturgische Feier – das Brotbrechen – im Mittelpunkt; bitte planen Sie deshalb auf dem Volksaltar **keine** Blumen ein.
- Wenn Sie die Bankreihen mit Blumen schmücken wollen, können Sie Blumen am Rand festbinden (Bast, Kordel, ...). Das Verwenden von Klebestreifen, Klebekitt, Powerstrips... ist ausnahmslos untersagt:
- Es ist üblich, dass der Blumenschmuck nach der Feier in der Kirche belassen wird.
- Für das Dekorieren oder die Abholung von Vasen etc. vereinbaren Sie bitte mindestens drei Tage vorher einen Termin in der Pfarrkanzlei, da die Kirche in der übrigen Zeit ALARMGESICHERT ist.
- Es ist nicht erlaubt, in und vor der Kirche Reis, Blumen, etc. zu streuen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.